



Richard Quaas Ursula Sabathil

MITGLIEDER DES STADTRATS DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus-Marienplatz

80331 München

Antrag
20.04.07

Endlich die Dieselbusse bei der MVG durch Erdgasfahrzeuge ersetzen!

Der Stadtrat möge beschließen:

Die MVG wird aufgefordert nunmehr endlich bei der Neubeschaffung von Stadtlinienbussen auf moderne Erdgasfahrzeuge zu setzen und keine Dieselbusse wegen der besseren Umweltbilanz des Erdgasantriebes mehr zu beschaffen.

Begründung:

Seit Jahren weigert sich der MVG-Chef König hartnäckig, die Diesel-Busflotte der MVG auf Fahrzeuge mit dem umweltfreundlicheren Erdgas umzustellen, obwohl sich diese Antriebstechnik bei größten Verkehrsunternehmen im In- und Ausland seit vielen Jahren voll und ganz bewährt hat. Die langjährigen Ausreden der MVG-Oberen, dass die Technik nicht ausgereift wäre, der Radius ungenügend sei und bald noch innovativere Fahrzeuge zur Verfügung stehen würden, usw., sind längst nicht mehr ernst zu nehmen und auch in der Praxis widerlegt. Die Stadtwerke selbst preisen als Gasvertreiber die Umweltfreundlichkeit von gasbetriebenen Kfz an, betonen deren Wirtschaftlichkeit durch die hohen Förderungen und haben sich auch mit der Bereitstellung von Tankmöglichkeiten in das Vertriebsnetz in München eingeklinkt.

Seit gut 10 Jahren versuchen die Antragsteller diesen Stadtwerke-Ableger, also eine Gesellschaft, die zu 100 % der Stadt gehört, endlich auf einen umweltfreundlichen Kurs bei der Fahrzeugbeschaffung von Bussen zu bekommen. Jetzt im Zuge der aktuellen und dramatischen Klimadebatte, wo auch von rot-grünen Stadtpolitikern die Umstellung auf Gasantrieb bei Privatfahrzeugen gefordert wird, kann es sich die MVG hier eigentlich nicht mehr leisten, letztlich gegen den Willen des Stadtrates und der Bürger zu arbeiten.

Richard Quaas, Stadtrat
stv. Fraktionsvorsitzender

Ursula Sabathil, Stadträtin
stv. Fraktionsvorsitzende